
開催日：令和7年2月11日・14日

回答者数 216名

1.お住まい地区

地区 人数 割合

布土 19名 9%

河和 58名 28%

河和南部 18名 9%

野間 16名 8%

奥田 51名 25%

上野間 26名 13%

その他 17名 8%

合計 205名 100%

※未記入が11名により合計は205名

※割合…人数÷205×100を小数点第1位で四捨五入

2.参加者の年代

年代 人数 割合

10代以下 0名 0%

20代 5名 2%

30代 23名 11%

40代 35名 17%

50代 48名 24%

60代 61名 30%

70代 28名 14%

80代 4名 2%

90代以上 0名 0%

合計 204名 100%

※未記入が12名により合計は204名

※割合…人数÷204×100を小数点第1位で四捨五入

令和6年度第2回町政報告会参加者アンケート結果
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3.ご意見・ご感想等

※説明事項以外（会の進行や個人的なご要望等）のご意見は記載していません。

学校再編は迷いが続いていると感じ、町民特に対象児の家族はどこに通うことになるのか不
安定な状態になっている。色々な事情は理解できるが、子供は成長しその教育を受けるはず
だった子供は大人になっていきます。予定地にしても迷っている、新しい場所案も増えて迷走
している。町民としては早く決めて早く進めて欲しい、その一言です。

保護者です。様々意見があると思いますが、がんばってください。

10年前美浜に引っ越してきて1番に思った事は東、西がどうこうというくだらない議論が多過
ぎ、それを役場が真に受けてはだめということ。若者に目線を向けた町政は大切。東だ西だと
いう高齢者が納得する全国の成功事例等をよく調べ説明すべき。論破できるくらい準備、説明
が必要。事業費は、小中一貫と現状の改修のそれぞれ10～20年を細かく算出して示すべき。

小中一貫校について子育て世代から当事者の声を聴けてよかった。

世代により考えが異なると思う。これからの世代の方々の意見を大切にすすめてもらえるとよ
いと思う。

時間が足りない。報告会は小学校区でそれぞれ行ってほしい。時間も若い人が参加出来る時
間にしてほしい。

もっと住みよい町にしてほしいという声をしっかり受け止めてください。

耐震工事の際、体育館メインアリーナにある２階のトイレを(メインアリーナ周りをいつもウォー
キングしているが、事務所に点灯を申し出ないと点けてもらえない)自動点灯消灯の物に変え
てほしい。金曜日に図書館利用していたが休館になるのなら本の貸し出し延長をスマホからで
きるようにしてほしい(同じTRCで武豊図書館は可能、半田図書館もスマホで延長可能)。

毎回同じ方が同じ事を言って、反対の方に何を何回言っても変わらないと感じた。

この会に参加してくれる若い人の意見をよく聞いた方が良い。ありがたい。

お金の関係が大きく関わっている事は分かった。美浜町が東西に分かれている現状なので、そ
れぞれに一貫教育のできる小中学校を作ってほしい。住んでいる場所の近くに学校があるこ
とを望む。美浜町を住みよい場所、美浜に来たいという町を作ってほしいと思う。

日福との連携が子育て世代に魅力的かどうか、美浜に住み続けてくれるかはとても疑問。町政
は日福に頼りすぎ。学校もない土地に住んでいたくないと転居を考えている60代の方もい
る。学校が充実しても津波に飲み込まれたり液状化すると分かっている地域に住むのは不安。
体育館周辺は高台なので宅地分譲し、安全性を提唱し住民が増えるように考えてはどうか。

人口の多い河和地区の子供達が、電車orスクールバスで通学することは非効率だと思う。電
車で通学となると駅までの道路の安全対策等新たな課題も発生しそう。日福大に作るとなる
と通学しやすい配置案、③以外は厳しい。

資料が分かりやすく理解しやすかった。質疑については反対派、賛成派両者より意見を聞くこ
とができ、有意義であった。

学校の再編は東部、西部として維持してほしい。子供が少なくなっているが、地域を発展させ
て住みたい所となるか！

小中一貫校について、既存施設(小中学校)活用しての学校統合では大学との連携を行うこと
は不可能でしょうか？東、西側で各1ヶ所の一貫校を検討していただきたい。大学との連携方
法について再度検討していただきたい。

財政があっての町政。運転手は確保できない。小中一貫校。



主要事業の予算案、説明の内、担当部長として優先順を述べて欲しかった。司会が前回より進
歩している。

結局、地域住民を振り回すだけ振り回して小中一貫校はできる見通しは全くついていないと受
け取った。南部保育所・小学校がなくなったのは人員配置などの問題もあり納得してるが、あ
んなに急ぐ必要があったのかと疑問。説明も一方的だった。小中一貫校を作るなら作るで早く
具体的に決めてほしい。日福大との連携はとても良いと思うのでぜひ進めてほしい。学生さん
も先生もとても子供に優しいので。

託児サービスありとのことで参加させてもらったが、4月に年少になる次男が離れられずに一
緒に報告会に参加した(泣く場合は連れていって欲しいと言われた)。サブアリーナの後ろで託
児をして頂けて有難かった。別室でしたら託児の部屋にビデオ(テレビ)会議でのリモートがあ
ると有難いです。資料通りに進行されて分かりやすかった。

小中一貫校はゼロからの出発という考え方になったのですね。美浜の住民を多くする努力をし
てほしい。

R7年度の事業がよく分かった。小中一貫校はもっと真剣に考えるべきだ。

小中一貫校に拘る理由が全く分からない。期待している人が何人か発言していたが、それが何
故小中一貫校なのか？

小中一貫校基本計画(案)について聞いたが、もっと早い段階でこうしたことが検討されなかっ
たのか残念に思う。前回の説明の時色々場所選定の訪中で日福は一番お金がかからないから
と言っていたのに今回は日福の中のどの場所も事業費が大幅にかかるとのこと。何か納得で
きない気がする。無駄のないようにしたい(時間的)。日福が美浜町に永久的にいてもらえるの
でしょうか？

学校再編については本当に小中一貫校を目指すなら特別にプロジェクトの課(地域戦略課と学
校教育課を融合させて)で取り組まないと無理(100億円位の事業)。図書館の指定管理をや
めるべき。年間7千万で5年間、サービスも悪くなる。高齢者福祉施策についてきちんと予算化
すること。

やっと若い人の意見が聞けて良かった。

小中一貫校は日福大内での建設は全て不可とのこと。財政的にも運営上(特に通学方法)も問
題が多すぎ。小学2校、中学1校の道も探るべき。そもそも一貫校は子供達、地域のため本当に
いいのか。子供、住民は置き去りにされているのではないか。一貫校ありきの再考を強く求め
る。一貫校の賛成の声が多いと言われたが本気で賛成反対のアンケートをとったらどうか。

学校再編について何年も準備してきて切羽詰まって再考することは理解できない。職務怠慢
ではないか。他人事として仕事しているのではないか。

小中一貫校の推し進めは決定なのか。少人数学級の教育が子供の成長に良い例をたくさん聞
いたり読んだりしている。一校化で地域は元気をなくし、地域の要の学校がないと若い世代は
定着しないだろう。東西に1校ずつは学校を残してほしい。予算の使い方は防災、インフラ、古
い水道管の補修、難聴者の補聴器、地域医療、介護、妊娠・出産の全額無料の支援などを優先
して現住民の定着を進めるべき。

若い世代が少ないが、若い世代の言葉が心強かった。

小中一貫校基本計画、あまりにも計画が甘い‼ いつまでずるずる検討していくのか‼ 早く方
向づけして頂きたいと思います。

判断を願います。



小中一貫校を含め不透明な部分が多いことを感じている。ハード面が多く感じますが、ソフト
面など町民のボトムアップ意見を望みます。

再編の予算との差はいくらだったのか？

日福に小中一貫校造るのは反対。野間中＆河和中の2校体制にしたらどうか。生徒も減ってい
るのでいけるのではないかと思う。また案が煮詰まったら、住民投票お願いします。

産業面から子育て世代を呼び込むための具体策を提案してほしい。

一貫校について事業費がネックになっているのですから、可能な範囲での選択肢を早く出して
具体的な検討に入ってもらいたい。老朽化は待ってくれませんから。

計画された2回とも時間帯が厳しく、子育て世代、特に保育園児の親が参加できないとの声を
多く聞いた。会場見渡しても、若い親の参加が少ない。関心が少ないのか？

野間学区は広いので各区によってはスクールバスの通学でお願いします。大きい学校が完成
することを楽しみにしています。よろしくお願いします。

小中一貫校は東側と西側の2ヶ所で良いのでは？

最後の質問者、子育て世代の方の意見は本当に重要だと思う。反対の人の後ろ向きな意見よ
り、現に子育てしている世代の声を大切に、自信を持って小中一貫校施策進めていってほし
い。

進めて下さい。

小中一貫校の場所に日福敷地の一部を予定するとして、その借地？買上げ？借地なら無償、
有料？その辺りの説明がない。初めて説明を聞いた人は基本的な事が理解できてない。日福
は私立であるので一企業であることを頭においておく必要がある。今後どう日福の対応が変
わるかを頭においておく必要有。東海市は日福の誘致に力を入れている。日福は出ていくかも
知れない。

子育て世代の意見が出たのは大変良かった。

この会の意味、取組は評価できる。少予算内で事業を行うのは難しいと思うが夢のある町づく
りを数年先でなく30数年以上先まで考えた施策を、お金がないから色々できない事が多いの
は残念。消滅可能性都市の本町に何の目玉、夢があるのか。日福が東海市にとられたら本町の
未来はない。小中一貫校は校舎のハード面のみの話となっているが教育カリキュラム等ソフト
面の準備は？ソフト面の方が大切！

小中一貫校について、地域性、バランスを考えて一貫校は東部・西部地区に1校づつが現実的
と考える。具体的には、現在の河和中、野間中の敷地内での建替えが経費面その他現実的と考
える。その上で、授業面、スポーツ面での東西2校での交流事業、併せて地域との交流を活発
にすることが効率的、効果があると考える。

学校再編の進捗状況に不安が募る想いが強くなった。

本町の子供達のためにも教育環境の整備・施設を造るべき取り組みをすべき。南海トラフ巨大
地震などの災害から子供達を守るために‼

子育て世代の出席が少ないが子育て世代の前向きな意見が聞けてよかった。今まで老人の意
見ばかりだったのでうんざりしていた。

費用の問題から学校統一についてのメリット、デメリットを考えていく中で問題点も出てきて、
時代も変わり計画変更も含め、進んで完成したとしても完了ではなく、数年後子供の成長を見
て正しかったと思う施策を実現してもらいたい。子供目線で、そして決して子供達がモルモット
にならない様にしてもらいたいと思う。



今回の資料は見やすく分かりやすかった。子供達には小中一貫校、高齢者にも安心して学校の
ような所があって体を動かしたり、歌を歌ったり過ごせるような(通えるような)生活が出来た
らいいなぁと思う。大人の机上の考えもあるが子供達が喜ぶことが1番だと思う。子供ファー
ストで強く考えて負けないように頑張ってほしい。

町内1つの小中一貫校が財政的に困難であるならば、東・西にある既存の中学校をそれぞれ改
修し、東・西に各1つずつ計2ヶ所に小中一貫校を建設する考えはあるのか？

もっと親世代の意見を聞く場が必要だと感じた。批判的な意見が多いが、もっと話し合い等を
することに重きをおく必要があると思う。方針をはっきりさせて、町民に伝えるべきだと思っ
た。お年寄りの意見ばかりではよくならない。

小中一貫校の設立を早期に決めてほしい。また、既存の各小学校の校舎はどう活用するの
か？財源について、ふるさと納税などで歳入を増やす努力をしてほしい(水上風力発電なども
有効だと思う)。道の駅を作ってほしい。

10年以上前に名古屋から移住してきて、6年前に子供を産んだ。その時から小中一貫校の構
想は出ていたが、またこれが延長となると、本当に色々とあきらめたくなる。東西に１校ずつと
りあえず運営してほしい‼

子育て世代の親が最重要。

小中一貫校は結局いつになるのか？延びただけ事業費は高くなると思うので早目にお願いし
たい。せめて中学校を1つにしてほしい。南知多でさえ先に進んでるのに美浜は何もできない
のか？新しい学校ができるのならと美浜町に住み始めた若い方達もみえる。住民投票は反対。
田舎だからかお年寄りは今のままでいいと思って自分の事しか考えてなくひどすぎる。学校に
関しては若い方の意見を聞いて欲しい。

町政報告会を度々行っていただきたいと思う。子供の数を増やす方法(？)若い夫婦を呼ぶよ
うな工夫を。

小中一貫校整備計画は断念ですか？今やらないとこれ迄何のためにやってきたんでしょう
か？大学との連携、国際交流、地域スポーツなど美浜の特色ある教育を進めることが大切。小
中一貫校はぜひ目指してもらいたいと思う。

小中一貫校は可能なのか？名鉄知多新線の本数が増えるように町で動いて欲しい。図書館の
金曜日は週末で一番行きやすい日だから休みはやめて欲しい。日福大がこれ以上東海市に行
かないように、美浜町と日福の結びつきを大きくして欲しい。もっと質問時間とってほしい。

町政報告会が各地域で行われずにサブアリーナ１ヶ所になったにもかかわらず、沢山の質問を
区切って終わるのは、住民の意見を聞く姿勢に乏しいと思う。初めの説明を含めわずか1.5時
間で終わるのは残念だ。まだまだ貴重な意見を聞きたかった。

「魅力と特徴ある学校」日福大との連携も含めて具体案が示されず、この点を完成させて自ず
とハード面が検討されるのであって、既に結論的なものが出来上がっていて当然なのでは。経
済的理由において延期期間が設定されたが、同時期に多世代整備事業が発表された。全ての
問題がその場その時の判断に感じられとんちんかんな現象になってる。分析・戦略・提案とい
う一連を通した進め方が重要なのでは？

理解をしていただく事に地区の報告会をやるべき。

概算予算がいくらなら小中一貫校が出来るのか、またその金額で出来るのか分からない。

年代で考え方に差があることが理解できた。

学校再編の課題など、頻繁に情報開示して下さい。



限られた財源の中での検討ご苦労様です。子供達との約束を最優先に考え、可能な手法を今
後も模索して下さい。

事業内容がよくわかる資料で参考になった。様々な意見が聞けてよかった。

町政報告会なので難しいとは思うが、大学や県の意見をもう少し資料に載せた方が分かりや
すいのではないかと思った(学校再編の話)。やっていることは間違ってないと思うので引き
続きよろしくお願いします。

日福自体が美浜キャンパスの縮小を進めているのがあり、より強気に交渉することができない
のか？

人口は、そこで住宅開発されるかどうか。一貫校の必要があるのか。日福の連携はそんなに大
切か？半田・亀崎はそれほど魅力はない。統合する事による子供達の負担と、遅れる事による
子供達の負担。

町政報告の内容が簡潔で分かりやすかった。

若い方の意見も聞けて良かった。

白紙となりおどろき、残念であった。

特に小中一貫校が1年間で一転二転～変更の繰り返し、町の実行力の無さ、無責任さが際立
つ。

魅力ある町だから人が来る➝ビジョンがない。　学校に来るのでない。どんな学校であろうと
魅力にならない。家庭養育の厳しい家族がくる。➝支援の費用が増大する。

運動公園と総合公園の区分がよく分かるような工夫が必要かと。小中一貫校候補地の日福大
キャンパスだが大学本部やスポーツ科学部などが移転してしまう可能性はないのかが心配。当
初案にあったと思うが、図書館・体育館エリアの総合公園を利用することはできないか。運動
公園利用団体が南知多に宿泊する場合が多いと聞くので対策が必要。若年層の流入策の少子
化対策にもっと積極的に取り組むべき。

子供の成長には少な過ぎる人数では十分ではないと思う。人数あれば多くの人生経験が可能
になる。いいことも悪いことも成長には必要と思う。小中一貫校はぜひ実現してほしい。

日福大の学生が減っている➝空きスペースが増えているのではないかと思う。大学スペース
をまとめて、小中のスペースを確保してほしい。無理な要求かな？

各小学校・中学校の耐震をしたので、西側・東側別々がベストと思う。

一貫校の影響に直結する世代に意見を言っていただける場を設けるべきだと思う。質問者と
質問が毎回一緒。

小中一貫校が進んでおらず残念に思う。熱量が足りなく感じた。財政が厳しいのは分かるが延
ばすことのメリットがないのに引き延ばしてる。期限を決めて早く進めてほしい。町民を大切
にしてほしい。

日福大・高校との連携は大変有効な事だと思う。ぜひ進めてほしい。期待している。日福大・高
校、ともによい学校で、息子たちを通わせて本当にそう感じた。小中一貫校頑張ってほしい。大
きくなくて良い日福の力をしっかりかりればよい。

参考案、運動公園内多目的広場、健康広場の活用に賛成。先日、タウンマラソンに行ったが決し
て大学エリアから離れていなく、駅からも近く立地条件もとても良いと思う。グランド問題は運
動公園グランド、駅前の広場の利用で可能と思われる。現状維持では何も変化がない。前に進
むべき。



配置案②で、バスで大学校内に入れば1㎞も歩かなくてすむのではないか‼

町政70周年記念ロゴマークはとてもよく考えられていて良いものだと思った。広く認知させ
利用していってほしいと思う。また記念事業を計画されているようなので是非多くの町民が参
加できる行事となることを希望する。小中一貫校の建設について、今後も住民の意見も取り入
れながら、又、丁寧に説明会等で理解を深め、子供達にとって有益な財産となるものを造って
ほしいと思う。

寄付、税金、全てお金を町民が出すことなので大切に使ってほしい。不必要なものにお金を
使ってほしくない。スポーツ拠点地はどこまで求めているのか？(町民のどのくらいの人がソ
フトボールしてますか？部活動もありませんが…)

ほとんど進んでいないと分かった。少子化は本当に待ったなしなので、少し、いや一気に前に
進んで下さい！(山車祭りは不要だと思う。)　3年後の町長選で多分町長は代わると思う。そ
れでも学校再編は進むことを願っている。

子供の通学(朝・夕方)のバスの台数をできるだけ少なくする方法を考えてほしい。(場所や他
の通学方法も含めて)

後付けの回答が多い。

合併の目途が立たないなら東・西それぞれ1校ずつにしてほしい。奥田地区の知人親子が子供
の少ない奥田ではなく河和台に家買った。地区ごとの子供の差を感じる。日福の近くである必
要性が分からない。3才、1才の子を持つ親として今の美浜町の未来に不安がある。お願いだ
から、早くしっかりとしたルート、ビジョンを示してほしい。子を持つ親は、かかるお金よりもこ
こから先のことが知りたいのです。

多世代交流型子育て拠点整備事業とは？よくわからない。

保護者の方の期待と不安がある。今後より魅力ある学校を作るためにも話し合いや情報公開
を丁寧に行って、作ってよかった、通うことが楽しいと思えるように、大変だとは思いますが、
がんばって下さい。

小中一貫校になるにあたり、候補地を再選定するのであれば、現児童の交流やオリエンテーリ
ングと称して各候補地へ1学年ずつバス移動などをさせ、バスの必要台数を算出してみては？
空き家バンクと就職を合わせた若者世代に移住してもらえる政策(茨城県境町のような)を考
えてみてはどうか。2025年4月「25年住み続けるだけで家と土地が貰える」(など他5案)み
たいな移住・定住アピールが出来ていない。

日福以外の場所の検討…一貫校のプランを違えるような印象もあると感じる。大学との連携
が継続できるといいと思う。

1問1答での質疑応答で質問内容が分かりにくい。学校再編について結果的進んでいない理由
はよく分かったが本来候補地を決める前に土地の状況を考えるべきだ。また、美浜町には下水
道がないためその分費用がかかることくらい町職員(特に建設課)には分かるはず。もっと候
補地を考えてほしい。また、既存の学校用地も含めて考えてはどうか？

＜魅力ある学校＞なぜ若い世代が住みつくことができないのか？若い世代はなぜ都会に行く
のか？名古屋まで1時間を短い、それとも長いと考えるのか？駅から駅、自宅から駅まで遠い
人、駅から職場まで遠い人もいるのでは。名鉄にだけ頼っているのでは、人口減少で電車の本
数も減ってしまうのではないのか。

子育て世帯につき小中一貫校問題が一番町政の動向を見ています。出生人数や学校までの通
学距離等の数字で明らかな点から議論をするのは当然ですが、当事者である児童生徒の様子
を見ながら何事も決めてほしい。子供と親が望むのは、安心して通える、友達と楽しく過ごせ
て給食がおいしくて、勉強がおもしろくできる学校だ。



本日はこういった場を用意して頂き有難うございます。現在6才の子供がおり、小中一貫校に
ついて予算の事もあるとは思うが延長はとても残念。このまま計画がなくなってしまうことが
ないといいと思うが、予算についても町民の大切な税金が無駄にならないよう今後よりよい
ものが出来るまた出来るよう期待している。また配置案を見させて頂き個人の意見だが北側
エリアの③もしくは参考案が良いと思う。

美浜町は半田、武豊よりも土地が安い。小中一貫になればその分若い世代が増えると思う。娘
は今6才。必ず実現してほしい。グダグダやってたら意味ない。

最大の課題は資金確保だと思う。どこに建設するとしても現状、資金確保ができるのか。先が
見えないように感じた。町税や補助金以外の資金源は探せないのか？寄付や企業の協力など
の方法はないのか？(ただ、協力を得るためには魅力ある構想が必須だと思う)美浜の子供達
にとって、よりよい未来になることを願っている。

子育て世代の声を形に。町長はぶれないビジョンをかかげ続けてほしい。各担当者の皆様はこ
の町の為によろしくお願いします。子育て世代の若い声、働く世代の声を吸い上げる事をもっ
と検討してほしい。パフォーマンスではなく本質的な議論が出来るように。子育て世代のみの
参加者を募っての別途説明会も継続検討願います。とにかくよく考えて進めてほしい。

学校再編について本町の環境を生かした取り組みをすべき、特に日福大との連携を重視し、
ハード・ソフト両面を町内外においていくつかの検討委員会を立ち上げてはどうか。

R7の事業がよく解った。

何年か後に小中一貫校になるんですよね？とっても楽しみです。しかも、大学(日本福祉)との
連携がある小中学校になるのですごくいいと思う。

小中一貫校についての質問が多く、若い人達皆の期待が大きいが、決まってないこと、決めれ
ないことが多くがっかりした。がんばってほしい。

小中一貫校にする必要ある？東と西を合わせる必要性。子供の出生率が極めて少ないので、
若い世代の人達が美浜町に在住してくれる町づくりを考えてほしい。

できないならできないで、早く手の平を返して謝ってもらってもいいですか？喋りだけでは実
行力にはつながらないので、行動で結果を残してほしい。職員の皆さんに点数をつけてもらっ
て、身内なら良い点数つけてくれるかもですね。町民をバカにしている。

いい結果になることを期待している。

町民の声が聞きたくて2回目に参加させていただいた。ここまで検討して具体的な問題が見つ
かり、本当に良い学校を作って欲しい。ハードもソフトもそして地域のつながりも大切にして欲
しい。

大変だけど魅力的な学校・町を作って下さい。

決めることが多すぎてまだまだかかりそう！本当にできるのか？

①子育て支援の充実と有るが配布資料を見る限り箱物以外は乏しい(ひどすぎる)  ②配布資
料の7年度の金額記載あるが、6年度の金額がないので何が重点なのか不明(重点事項)次回
の資料には前年実績を合わせて記載してほしい。 ③なぜ一貫校の話題だけとなるのか？不思
議な会議と思った。(分けたら良いと思う)

美浜町に生まれ育った者として、魅力ある学校・特色ある教育を期待している。私も町民とし
て一緒に考え、応援したいと思う。

小中一貫校推進に反対。建設費増大、経費等多大である(スクールバス運用の経費がかさむ)
東部・西部それぞれ1ヵ所(1校)を定めて地域の活性にもつながる。若者が定着できる様な政
策を考えるべきだ。



㍶要約策記を配置して頂き、おかげ様で昨年から(聞き取りにくく日頃は大勢の方の集まる場
所へは出掛けないが)町政報告会を楽しませて頂けた。内容さえわかれば町政報告内容は興味
深く、町民の一人として町の考え方、進め方、予算配分など理解でき有難い。資料は見やすい。
(予算額が少ないのは寂しい)質疑応答は美浜町の子供数のあまりの少なさと将来への思いで
暗い気持ちがより大きくなった。

一貫校について、大学の敷地内にとらわれず周辺に土地があるのでそれを活用したらどうか。

保護者としては環境に慣れる、友達作りいかによい環境で教育を受けれるかかと思う。教育部
長の説明が聞き取りにくかった。バスの答弁でもしっかり答弁してほしい。分からない。

小中一貫校の配置検討策について事業費100億近くになるとのこと➝急に100億と高額な
金額の説明があった。「日福大」と美浜町との対話が必要。美浜町の住民も日福大の担当者の
話も聞いてみたいと思う。学長さんを招待して町民の意見を聞いてもらうなど提案する。

小中一貫校について、あまりにも日本福祉大学に頼りすぎではないか？

お疲れ様でした。町事業に期待しています。

どこで計画をしても80億以上の費用がかかるならば、今予定している事業費を上乗せしなけ
れば実行できないと思う。本当に一貫校をつくるならば事業費について再考すべきと思う。

若い保護者の意見が参考になった。

魅力ある町を住民、移住者の夢を大切にしないと人口も増えない。大学とよく話し合いをして
ほしい。住民の話を聞く事。

子育て世代の人があまりいないのが残念。城山あたりはどうですか？

小中一貫について検討ばかりで先に進まず物価高により工事費がどんどん上がっている気が
する。どこかで見切りをつけて(町議、職員etc)に意見を聞き、早目に手をうって行かなけれ
ば先に進まないのでは？

福祉大との連携をもっと強めていってほしい。

小中一貫校の開校が一番望ましいがお金もあまりかからない方法を段階を踏んでいってほし
い。西側の小学校(野間・奥田・上野間)の合併を進めてほしい。子供達にとってはすぐに合併し
て人数が充分である学校生活を送りたいと思う。

大学との魅力ある教育、取り組みを町民へもっと伝えていくといいと思う。具体的に今、行っ
ていることを伝えるだけでもいいと思う。

進行側、全て男性だが意志決定の場に女性はどのくらい？子育て・教育・高齢化社会、女性視
点も必要。町政として女性が活躍、意志決定の場にいる事も子育て世代から大きく注目される
と思う。小中一貫校に関して日福敷地内は白紙という事なのか？子供はどんどん成長し、ここ
という時に実施されないと町への期待度はどんどん下がっていくと思う。子育て支援に関して
は子供の成長に合わせた支援を願う。

小中一貫校が振り出しに戻りとても残念。西部は子供が減り人的環境(豊かな人間関係を学ぶ
ため)が十分ではない。最終目標は小中一貫校で始めに西部東部と分けて統一しスタートして
ほしい(現校舎使用)。計画通り子供の環境を整えて、その中で新たな見通しをもった計画を進
めてほしい。子供の遊び場確保も合わせて検討してほしい。現在子供達(小中学生)が友達と
サッカーや野球をして遊ぶ場所がない。



お疲れ様でした。やっぱり子を持つ親の意見を聞けたのが良かった。

町民の意見に丁寧に答える姿勢はとても誠実に感じた。より具体的な計画を早く見せて頂き
たい。

開校の延期について、冒頭で町長が少し話をされたが、教育部長の説明や資料には記載がな
く、結論が分かりづらく感じた。報道があったため、それが前提として話が進められているよう
だった。

一貫校開校後の現在使用している各小中学校の活用についても同時進行で考える必要がある
のでは？移住を呼び込むための活用を考えてほしい。

これまでの成果を生かして次の構想を早急に進めてほしい。奥田駅よりのアプローチはもっと
も重要な事と思う。大学当局との交渉は大変だろうが、町民、子供、名鉄、大学が揃って良い方
向に行ける計画を進めてほしい。小中一貫校の問題以外にも解決しなければならない事が山
積。当局の奮起を！

美浜町に近い武豊町住民だが、町長自ら住民の前に立ち、対話し、行政を進める姿勢はとても
良いと思う。小中一貫校の実現は大きな困難を伴うが、早く住民の皆さんに安心して暮らして
いただくためにも、頑張って成果を出していただける事を期待している。町長が自ら前面に
立っている姿勢は、よく分かり評価できると思う。

子供の数が少なく良い友達に恵まれたらとても楽しいが、気の合う子が居なかったらとても苦
しい学校生活になると思う。今現在の子供達の教育をより充実したものにするようご尽力頂
き、子供達が楽しく幸せな学校生活が送れるように大人達が全力で動くしかないと思う。親の
意見を吸い上げられる仕組みがあるとよい。

延期は理解できるが、今からまた土地から探すとなるといったい目指すゴールはいつなの
か？美浜町へ戻る可能性がある世帯(子育て世帯)の将来行動が変わってしまうので、早急に
場所等決定へ向けていってほしい。人口減少に拍車がかかってしまう。

学校については、親向けに別にやった方がよい。

多世代交流子育て…これだけ空く建物がある中今さら新しい建物が必要なのか⁉既存の物を
使う為におかねを使った方が良いのでは？美浜町に大学がなくなるかも…を前提に小中一貫
校について考えた方が良い。大学がなくなる…「しまむら」「ドラッグストア」「コンビニ」「駅」が
なくなる事！なんとか大学付近に！アピール力、宣伝力！絶大です！

小中一貫校を1日も早く実施してほしい。必ず奥田地区で作って下さい。

小中一貫校を早急に進めてほしい(最優先で)。子育て世代の声を自ら集めていって欲しい。や
はり「いつまで」と示してくれないと説得力がない。何度も延期だが民間企業なら許されない。
子育て世代が安心して暮らせる町づくりをしてほしい。大学内に建てるのが難しく延期になっ
ているのなら他の場所でいいと思う。老人からの反対意見もあると思うが子供達が良い教育
を受けれるように頑張ってほしい。

小中一貫校の設立は早急に進めていただきたい。歳入を増やす努力をしてほしい(ふるさと納
税・企業誘致・洋上風力発電・その他新規事業など)。旧小中学校の校舎及び敷地はどのように
活用するのか。発信してほしい。

小中一貫校の建設費がかかりすぎてできないとのことだが、逆にいくらなら建設可能なの
か？


